Le Ministre russe des Affaires Etrangères Sergeï Lavrov exprime sa confiance dans la solution pacifique du conflit en Ukraine



Moscou, 7 février (RHC-EFE)-. Le Ministre russe des Affaires Etrangères Sergueï Lavrov a déclaré que la nouvelle proposition de paix en Ukraine soutenue par la chancelière allemande Angela Merkel et le président français François Hollande, représente un bon début pour mettre fin au conflit.

À l'occasion de la Conférence de Sécurité de Munich, Sergueï Lavrov a exprimé son optimisme concernant les résultats des conversations entre les dirigeants européens et le Chef de l'État russe, Vladimir Poutine. Il a en plus mis l'accent sur le soutien nécessaire du côté des séparatistes et de l'armée de Kiev.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46051-le-ministre-russe-des-affaires-etrangeres-sergei-lavrov-exprime-sa-confiance-dans-la-solution-pacifique-du-conflit-en-ukraine



Radio Habana Cuba